



www.iusevillaciudad.org Julio 2013. Número 2.248 comunicacion@iusevillaciudad.org

JORNADA DE FORMACIÓN PROVINCIAL SOBRE EL DRAGADO DEL RÍO



Organizada por el responsable de Áreas y Programas de la Dirección de Izquierda Unida de Sevilla y con la presencia del Coordinador Provincial, **Antonio Rodrigo Torrijos** y **Manuel Gutierrez Arregui** respectivamente, se celebró en la calurosa tarde de ayer en la sede de Sevilla Este una jornada de formación sobre el dragado del Río Guadalquivir.



Los asistentes, con destacada presencia del grupo municipal de Sevilla pero también de numerosos concejales y alcaldes de la cuenca del río grande hacia Sanlúcar de Barrameda, tuvieron la oportunidad de escuchar sendas presentaciones de los profesores de la Universidad de Sevilla, Leandro del Moral y Fernando Sancho, de un reconocido prestigio internacional y con demostrados conocimientos en esta materia.



Intervino también nuestro representante en el Consejo Económico y Social de Sevilla, José Antonio Salido, que defendió la postura de nuestra organización en la reciente sesión que este organismo celebró el pasado 28 de junio y en la que fue el único voto contrario a este megaproyecto, quien explicó las razones que sostienen nuestra posición sobre el tema.



Las autoridades académicas sentaron cátedra y nunca mejor dicho, desmontando muchas de las mentiras interesadas que se manejan para justificar la construcción de un proyecto tan gigantesco como perjudicial e innecesario, por cuanto no existen estudios serios que demuestren que el dragado generaría los apenas diez mil puestos de trabajo que los que lo defienden manejan.



Por el contrario, sí que hablaron en términos sociales, económicos y de los miles de puestos de trabajo ya existentes que se podrían destruir a lo largo de la cuenca que separa la ciudad de Sevilla de la desembocadura del río. Arroz, agricultura de regadío, pesca fluvial y marítima, turismo, playas y, sobre todo, Doñana, como entorno único, quedaría irremediabilmente dañados si se lleva a cabo este megaproyecto especulativo, cuyos costes nadie ha desvelado todavía.

La jornada resultó muy interesante y sus conclusiones se van a llevar a otras, esta vez de carácter andaluz, dado que el debate afecta al resto de la cuenca y, particularmente, a Cádiz y a Huelva.